
■司　　会　東京日野ＲＣ 例会向上委員会
　　　　　　　　　　　　小峯敏夫委員長
■開会点鐘　東京日野ＲＣ会長　横倉利夫
■国歌斉唱　ロータリーソング「奉仕の理想」
♪ソングリーダー 東京日野ＲＣ 福田多恵子会員

■お客様紹介　東京日野ＲＣ会長　横倉利夫
水野ガバナー　本田地区代表幹事・井村ガバナー
補佐・山口幹事ようこそいらっしゃいました。
国際ロータリー第2750地区ガバナー　水野　功様
国際ロータリー第2750地区代表幹事　本田　誠様
国際ロータリー第2750地区多摩南グループガバナー補佐
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　井村廣巳様
国際ロータリー第2750地区多摩南グループ幹事
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　山口徹雄様

●会長報告　
東京日野ＲＣ会長　横倉利夫
7/17第1回の会長幹事会があり、My Rotaryの登録につ
いて、日野・飛火野RCが50％に近いと発表がありまし
た。帰って検証したところ、発表された基準が定かでな
く登録者はまだ少なく推進せねばと思った次第です。
東京飛火野ＲＣ会長　小島　明
1.横倉会長から飛火野RCのMy Rotary登録が50％を
という報告がございましたが、My Rotaryはまだ少なく
の講習会を開催します。パスワードを決めて下さい。事
務局で厳重に管理します。
2.7/26豊田北口公園で「よさこいまつり」の開会式があり
出席しました。北口はイオンができ高層マンションが建ち
駅前通りも整備されその会場で式後38団体1500名が踊
りに参加された。

■幹事報告　
東京日野ＲＣ幹事　西山尚之（報告内容略）
東京飛火野ＲＣ幹事　朝倉邦雄
1.7/27ロータリー財団補助金委員会に事務局と出席し
ました。
2.地区のポリオプラス委員会からアンケートの依頼が届
いています。
3.函館五稜郭RCから週報が届きました。
4.8/2八王子東RC創立35年記念「薪能」が開催されます。

■出席報告
東京日野ＲＣ出席奨励小委員会 疋田久武委員長（報告内容略）
東京飛火野ＲＣ出席委員会  梅田俊幸委員長（報告内容後記）

■ニコニコ報告
東京日野ＲＣ親睦小委員会　土方邦人委員長（報告内容略）
東京飛火野ＲＣ親睦委員会 小髙俊明委員長（メッセージ後記）

■委員会報告　東京日野RC（報告内容略）

■卓話　「ガバナー公式訪問にあたり」
　　　　　　　　　　　　　水野　功様
最初に、ご自身のRC入会は遠藤さんに推薦頂
き、飛火野RCが創立されるので、チャーターメンバーとし
て参画。遠藤さんは厳しい方で、「出席は100％、頼まれ
たら断らない」と教えていただきました。今出席は500％
を超えてていますが・・・。いろいろRCで役職をこなしま
したが、まさかガバナー承けるとは思いませんでしたが、
ここに伏線が合ったのかも知れません。入会時のRIの
テーマは「エンジョイロータリー」でした。当時日野RC
が平均年令60才代で、出来た飛火野RCは47才代でし
た。しかし今65.5才です。今若い長谷川さんが入会、平
均年令は多少下がりましたが会員増強を痛切に感じま
す。と入会時からのプロセス・クラブの現状に触れてか
ら、国際協議会でのラビンドラン会長の職業・家族紹
介・奉仕活動の映像を5分程観賞。
会長は一昔前よりロータリアンの質が下がっているよう
に思える。これまで皆さんの得たものは神からのもの
で、得たものはプレぜントしようといってます。私が、彼
の印象に残る言葉に、私たち人生は終わりが来る。タ
ゴールが「楽器の弦の張り替えばかりをして、肝心の歌
を歌わずに」毎日を過ごしている。がありますが、世界に
なにか善い事をしよう、世界にプレゼントをしようです。
地域及びグローバルに奉仕をしてゆこうではありません
か、ポリオについてナイジェリアで発症がなくなり、残さ
れた地域はパキスタンとアルジェリアだけになりました。
会員基盤強化については基本に立ち返ることです、“倫
理観・職業分類を重んじる”ことです。かって1業種1人が
5人になり会員数の多いクラブは10人に出席も2週間以
内のメーキャップも認められています。しかし会員は増え
ていません。基本をおろそかにしていたからです、RIの
テーマは「世界へのプレゼントなろう」です、地区の方針
は「未来に向けてロータリーの心と原点を大切に」で
す。佐久間年度のように会員増強を重点にクラブ拡大は
舟木・坂本年度のように多くなく1クラブ以上です。
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2760地区はメンバー数で4859名で当地区は4851名で
す。近々国内で1位になります。出席率はワースト1です。
メークアップなど工夫して出席率を上げましょう。未来
に向けて様々な分野で弱体化した基盤を強化してまいり
ましょう。7月はシカゴでRCが創立されて110年を迎え
ます。得たのはなにか、原点・価値観を見つめサービス・
フェローシップ・出席と職業分類を基本にしてまいりま
す。クラブの拡大はしないのかといわれますが、100クラ
ブあるが会員は減っています。クラブ拡大もしますが佐
久間年度のように会員増強に取り組みます。出席率も私
は飛火野RC創立時にメーキャップで他クラブに出向き
例会でそこで2～3人のメンバーさんと会話し、白洋社の
創業者の方や様々な職業の方と知り合い自分が磨かれ
ました。多彩な講師から卓話も聞けました。メーキャッ
プは例会出席をフォローします。積極的に増やして下さ
い。原点は100年経っても変わりませんが変わって良い
もの変わってはいけないもの、変えなければいけないも
のがあるあります。マイロータリー・ウェブサイト利用も
世の中の流れを避けては通れません、挑戦して下さい。
第13回日韓親善会議への参加をお願いします。韓国から
もたくさんのメンバーが来日されます。ソウル国際大会
への参加もお願いします。そして、地区大会は来年2/23
～24に決まり骨格もできてきました。私は佐久間年度
「寄附は第2の奉仕だ」が刷込まれました。米山・財団世
の為寄附をお願いします。皆さんがスポンサーになった
台湾の奨学生がガバナーになり、宇宙飛行士の山崎さん
も米山奨学生です。人材育成にも寄与しています。ロータ
リーは「エンジョイロータリー」で楽しくなければロータ
リーではない。と思います。

■謝　　辞　　東京飛火野ＲＣ会長　小島　明
RI会長メッセージ、地区の方針を説明頂きありがとうご
ざいました。方針を実践して行きたいと思います。明日
は3クラブ合同のコンペです。出発が早いので軽い朝食
用意します。

■閉会点鐘　　東京飛火野ＲＣ会長　小島　明

ニコニコメッセージ
地区代表幹事　本田　誠様・・暑さに負けない様にがんばりま
　　　　しょう。高校野球、都市対抗野球に感動しています。
小島　明さん・・水野ガバナー・本田地区代表幹事ごくろうさまです。
朝倉邦雄さん・・ニコニコです。
小髙俊明さん・・水野ガバナー本日はようこそお越し下さいまし
　　　　た。どうぞよろしくお願いいいたします。
栗山　博さん・・水野ガバナーようこそ。
渡邉良勝さん・・水野ガバナーを歓迎して。御指導、宜しくお願
　　　　い致します。
大塚洋晃さん・・水野ガバナー本日は宜しくお願いいたします。
藤野益夫さん・・水野ガバナー、本田地区代表幹事ようこそ！
　　　　日野RCの皆さんお世話になります。どうぞよろしく！！
河野和正さん・・本日、水野ガバナー公式訪問よくいらっしゃい
　　　　ました。また、日野ロータリーとの合同例会よろしく
　　　　お願い致します。
梅田俊幸さん・・水野ガバナー公式訪問を祝して
馬場弘融さん・・水野ガバナー、井村ガバナー補佐、本田代表
　　　　幹事、山口グループ幹事、ようこそ。どうぞよろしくお
　　　　願いします。
平吹正義さん・・水野ガバナー、本田地区幹事、井村ガバナー
　　　　補佐、山口グループ幹事、ようこそいらっしゃいました。
平　良信さん・・ガバナー公式訪問ですが例年より気持ちが楽
　　　　です。やはり知っている顔だからでしょうか。暑さに
　　　　負けないように頑張って下さい。
濱田宣郎さん・・水野功ガバナー、本田誠地区代表幹事、よう
　　　　こそいらっしゃいました。本日を機にわが飛火野クラ
　　　　ブの活動も原点に戻って、真の実践活動の出発点に
　　　　しようと存じます。
星野幸夫さん・・家内の誕生日のお祝いの花束をありがとうご
　　　　ざいました。

トピックス
調布飛行場離陸直後後、セスナ機で墜落。沖縄普天間基地等
住宅密集地の飛行場近くの住民から不安の声が拡がる。

●ロータリー財団委員会　栗山　博委員長

本日37,568円 累計230,136円
本年度目標額1,200,000円   達成率19.2％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1260回 26 19 3 － 4 84.61％

26 18 5 0 3 88.46％第1258回

出席報告

※今週のメークアップ　安西さん　黒川さん　谷さん
※先々週の後メークアップ　なし
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